



# ぶらたなす



発行者 太平南小学校PTA  
会長 安達 里香  
太平南小PTA 事務局  
発行日 令和6年 3月15日

## 今年度も PTA 活動にご協力ありがとうございました！

令和5年度は各種ボランティア活動をメインにPTA活動を行ってきました。また、9月には体育館で《みなみっこバザー》を行うこともできました。多くの保護者の皆さまにご協力をいただき、無事に1年の活動を終えることができます。本当にありがとうございました。



来年度も《誰もが無理なく活動できるPTA》を継続していきます！

## 《令和6年度のごあんない》

### ① PTA総会

4月19日(金)にPTA総会を行います。議事の後には先生方の自己紹介コーナーもあります。学校の先生方のことを知る絶好のチャンスです。ぜひご参加ください。

### ② クラス代表を決めます

先日の最終懇談会で来年度のクラス代表を引き受けてくださる方を募集しました。早くも新4年生は代表2名が決定！他の学年でも数名手を挙げてくださいました♪興味のある方はPTA事務局や今年度のクラス代表さん、またはPTA担当教頭先生にお声がけください。

### ③ ボランティア活動も続けます！

- 通年活動のボランティア「PTA図書」「広報紙作成」「壁面装飾」「花壇整備」  
今年度のボランティアの中で、来年度も活動できる方に主導していただき、活動していきます。  
総会后に、新たなボランティアを募集します。
- 一人一人の活動が大きな力になる「ベルマーク」「旗持ち」「校外巡視」「標語ポスター製作」  
今年度同様、PTA事務局で参加者を取りまとめ、活動の様子を随時お知らせします。  
「旗持ち」「校外巡視」は4月から各自活動を始めます！
- そのほか「窓拭き」など  
日程が決まりましたら募集を行い、活動します。



### ④ PTAバザー

9月21日(土)の学校公開日に合わせてPTAバザーを行います。  
今年度以上に楽しいバザーにしたいですね。  
多くの皆さまのご協力をお願いします！！

・・・おしらせ・・・

**2023年度ベルマーク集票点数ランキング**  
**太平南小学校は 57451点で**  
**北海道 20位 札幌市内 10位 でした！**

これからもベルマークを持ってきてね



雪にも寒さにも負けずにがんばりました！

## 3学期の旗持ち活動報告

3学期の旗持ちボランティアさんからいただいたご意見をまとめました



### 《旗持ち中のほっこり》

- ◇ 中学生や高校生も挨拶してくれて、心が温かくなります！（ゼビオ交差点・コスモ石油交差点）
- ◇ 「いま何時？」と聞かれることがしばしばあります。時間を伝えるとホッとした笑顔を見せてくれます。（学校前交差点）
- ◇ 挨拶をする子どもたちが増えたなと思いました。参観日で学校に行ったときも、すれ違う際に挨拶してくれる子が多く、嬉しかったです！
- ◇ 子どもが「おばさんがゴマ撒いてたよ」と言っていました。それはスクールガードの方が滑り止めの砂を撒いているんだよと伝えました。

### 《おとな子どもも気をつけてね！》

- ◇ 雪山が大きくて、横断歩道に近づいてくる子どもたちを確認できない状態が続き、ヒヤヒヤしました（コスモ石油交差点）
- ◇ じゅんかんコンビニの大きな雪山を登りつつ学校を目指す男子…。登ったらダメです！
- ◇ あまり寒くない日でも転んだ時のケガ防止のために帽子と手袋は着用してもらいたいなと思いました。
- ◇ スキー学習の時期に学校前道路が送迎の車で渋滞してしまうことがありました。車で送迎する際にはもう少し時間を分散する等の配慮をお願いしたいと感じました。登校中の児童が危ないです。
- ◇ なかよし公園交差点は相変わらず交通量が多いですが、通学路だと認識しているドライバーが多く、交差点付近では減速して止まってくれます。スピードを出している車があると、スクールガードの山岡さんと大久保さんがすかさず子どもたちを止めてくれます。

### 《いいね！》

- ◇ 学校前交差点内で子どもを降ろす車はほとんど見なくなりました。
- ◇ 子どもたちはまとまった時間に通過してくれるのでとても安心しています。ちょっと遅い子は決まっているので寄り道しないように声掛けをしながら見守っています。遅刻する子がほとんどいません！すごいです。

### 《6年生保護者から、最後のメッセージ♪》

- ◇ 旗持ちは自分のペースでできたので、とても活動しやすかったです。また、違った形で、地域の子どもたちを今後も見守っていただけたらと思います。良い経験をさせて頂き、ありがとうございました！
- ◇ 旗持ち活動で挨拶してくれていた子が中学生になり、家の前を通った時に、こんにちは！と声をかけてくれて、顔を覚えてくれていたんだな、卒業後も交流が続くんだな、と嬉しく思ったこともあります。たくさんの保護者の方に体験していただきたい活動です。地域の方々に見守られ6年間安全に登校できたことに感謝申し上げます。



6年生のこの子たちの背中を見送るのはあと数日しかないのか…と思うと涙があふれてくる3月の旗持ち。  
6年生のみなさん卒業おめでとう！中学校に行く時も元気に挨拶してね！